
  

 

 

VERBALE N. 19 C. I. 2018/2021 

Il giorno 4 del mese di dicembre dell’anno duemilaventi , alle ore 15.00  si è riunito da remoto, tramite la 
piattaforma google meet,  il Consiglio d’Istituto dell’I.I.S. “A. Olivetti” di Orta Nova, in seduta straordinaria, 
per discutere e deliberare sui seguenti punti all’O.d.G.: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Insediamento componenti studenti A.S. 2020/2021; 
3. Chiusura uffici nei giorni prefestivi durante i periodi di sospensione dell’attività didattica: 

determinazioni; 

4. Aggiornamento PdM 2020/2021: determinazioni; 
5. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 

 
 

Componenti Consiglio di Istituto 

NOMINATIVI COMPONENTE Presente Assente 

Gazzillo Annalisa Presidente X  

Cendamo Leonardo  Dirigente Scolastico X  

Massa Alfonso Componente Genitori  X 

Melchionda Tiziana Componente Genitori  X 

Tenore Adriana Componente Genitori  X 

Coppola Alfredo Componente Docenti X  

Guglielmetti Giuseppe Componente Docenti X  

Maio Pierpaolo Componente Docenti X  

Mastrangelo Stefania Componente Docenti X  

Redavid Maria Pia Componente Docenti X  

Renzulli Elsa Componente Docenti - Segretario X  

Tartaglia Luigia Componente Docenti X  

Villacaro Patrizia Componente Docenti X  

Dembech Angela Componente ATA  X 

Bruno Martina Componente alunni X  

D’Arasmo Michele Componente alunni X  

Di Tonno Tommaso Componente alunni X  

Nicolini Dora Componente alunni X  

 

 

 

 

Svolge funzione di Presidente della seduta la sig.ra Annalisa Gazzillo e funzione di segretario verbalizzante 

la prof.ssa Elsa Renzulli.  

Verificata la presenza del numero legale, si passa alla discussione dei  punti all’O.d.G. 
 
1° Punto all’O.d.G.: Approvazione verbale della seduta precedente 



  

 

 

 
 

 

La segretaria dà lettura del verbale redatto nella seduta del giorno  23/10/2020 per poi procedere alla 

votazione.  

 Con 

DELIBERA N.99 

il Consiglio all’unanimità approva il verbale relativo alla seduta del 23/10/2021 

 

2° Punto all’ O.d.G.: Insediamento componenti studenti A.S. 2020/2021 

 

Il Consiglio rivolge il proprio benvenuto ai nuovi studenti che sono entrati a far parte del Consiglio d’istituto: 

Bruno Martina, Di Tonno Tommaso, Nicolini Dora; l’alunno D’Arasmo Michele ne faceva già parte. 

 

3° Punto all’O.d.G.: Chiusura uffici nei giorni prefestivi durante i periodi di sospensione dell’attività 

didattica: determinazioni 

 

Il D.S. illustra le proposte avanzate dal personale ATA in relazione ai giorni di chiusura degli uffici nei periodi 

di sospensione dell’attività didattica. In particolare: 

- 7 dicembre 

- 24 dicembre 

- 31 dicembre 

- 2 gennaio 

- 5 gennaio 

- 3 aprile 

- 24 luglio 

- 31 luglio 

- 7 agosto 

- 14 agosto 

- 21 agosto. 

Naturalmente i suddetti giorni di chiusura andranno a compensare straordinari effettuati, recupero ore  e/o 

confluiranno nei giorni di ferie spettanti. 

Con  

DELIBERA N. 100 

il Consiglio all’unanimità delibera  la chiusura degli uffici nei giorni prefestivi suindicati durante i periodi 

di sospensione dell’attività didattica. 

 

 

4° Punto all’O.d.G.: Aggiornamento PdM 2020/2021: determinazioni 



  

 

 
 La prof.ssa Mastrangelo riferisce che i dati   evidenziano un miglioramento per quanto riguarda gli 

abbandoni ed esiti sostanzialmente stazionari per quanto riguarda la percentuale di carenze formative 

riportate dagli alunni in sede di scrutinio finale. Per quanto riguarda, invece, gli esiti relativi alle prove 

INVALSI,  emerge la necessità di mettere in atto interventi mirati e più incisivi poiché  i risultati sono ancora 

lontani dal traguardo prefissato; infine, per quanto riguarda il traguardo relativo all’incremento  della 

percentuale di certificazioni informatiche e linguistiche conseguite dagli alunni, non è possibile effettuare 

una precisa valutazione vista la sospensione delle attività nel precedente anno scolastico. In considerazione 

degli esiti conseguiti si propone di riconsiderare le priorità prefissate tralasciando quella relativa agli 

abbandoni, in virtù della   percentuale  bassa e fisiologica,  e concentrare maggiormente gli sforzi sugli altri 

obiettivi. Si rende, inoltre, necessario aggiornare il PdM relativamente all’Educazione Civica e al peso che 

alla disciplina si vuole  dare nell’attribuzione del voto di condotta. Sarà cura del NIV e della funzione 

strumentale gestione PTOF revisionare il Piano di Miglioramento e formulare una proposta dei criteri di 

valutazione dell’educazione civica. Il Consiglio, ascoltata la prof.ssa Mastrangelo, all’unanimità, con 

DELIBERA N.101 

approva la revisione di priorità e traguardi del PdM e la elaborazione di criteri di valutazione delle attività 

di educazione civica, affidando l’incarico al NIV e alla funzione strumentale Gestione PTOF. 

 

 

5° Punto all’O.d.G.: Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 

Il D.S. scolastico comunica che è stata avanzata da parte dei docenti dell’Ottico la richiesta di rinnovare 

l’adesione alla Rete Nazionale Ottici, accordo di rete già in essere e già rinnovato precedentemente, come 

risulta dalla delibera n. 55 del verbale n. 11. Si tratta di un’iniziativa sicuramente  importante che fornisce 

l’opportunità di mettere in contatto le scuole di ottica del territorio nazionale, confrontando 

programmazioni, strumentazioni, progetti.  

Con  

DELIBERA N. 102 

il Consiglio all’unanimità  delibera il rinnovo dell’adesione alla Rete Nazionale Ottici. 

 

Esauriti i punti all’O.d.G., il presidente alle ore 15:45 dichiara sciolta la seduta. 

 

 

      Il segretario                                                                                                     Il Presidente 

Prof.ssa Elsa Renzulli                                                                              Sig.ra Annalisa Gazzillo 

 


